

famille, elle avait, avec bonheur, consacré à Dieu un fils : notre digne et vénéré Curé, et trois filles religieuses. Depuis plusieurs années, les infirmités du grand âge éprouvaient beaucoup sa santé ; malgré tout, elle jouissait de la plénitude de son jugement ; ce qui, joint à une extrême bonté qui la caractérisait, lui avait conservé la vive affection de tous ceux qui l'approchaient. Elle s'intéressait à *tout* et à *tous* ; ce qui fait que son décès est ressenti si profondément. — D'une piété solide, elle avait soif de la vue de Dieu, et nous demandait de ne pas prier pour la prolongation de ses jours. — Deux de ses filles religieuses, eurent la consolation de venir recueillir ses dernières paroles et de lui fermer les yeux.

Que tant de témoignages de sincère sympathie offerts à Monsieur le Curé, consolent un peu la douleur du fils dévoué, qui depuis si longtemps prodiguait à sa mère les soins les plus attentifs et les plus délicats. — Que l'exemple de son dévouement pour sa vieille mère rappelle à ses paroissiens le respect dû par les enfants aux auteurs de leurs jours.

La *Revue* ajoute ses témoignages de sympathie à ceux que la paroisse entière a offerts à son digne pasteur.

Le 4 février 1899, Madame Octave Forget, (sœur de Madame Edouard Masson), en religion Sr Ste Monique.

*Dame intelligente et supérieure, elle avait été toute sa vie, dévouée aux bonnes Œuvres de la paroisse, qui ressentent vivement sa perte. Son attachement au Tiers Ordre était remarquable.*

Toutes trois furent exposées dans leur habit franciscain. Une Tertiaire.

Sainte-Anne des Plaines. — Joseph Guenette, en religion Frère Antoine, décédé à Sainte-Anne des Plaines, le 26 Janv. 1899, à l'âge de 77 ans, après 4 années de profession.

— Mademoiselle Adeline Filiatrault, décédée le 2 Janv. 1899, à l'âge de 52 ans, après 10 de profession.

Montréal. — Dame Veuve Gaspard Bourgeois, née Aurélie Jolicœur, en religion Sœur Marie du Crucifix, décédée le 1er Janv. 1899, à l'âge de 61 ans.

Mana Cadieux, décédée après un an de profession.

— Dame J. S. Désy, en religion Sœur Gertrude, décédée le 27 janvier à l'âge de 52 ans et 6 mois, après 3 ans et 2 mois de profession.

Saint-François de Sales. — Séraphin Coutier, décédé le 13 Janv. 1899.

Deschambault. — Mde Isidore Belisle, née Adélaïde Arcand, décédée le 26 Oct. 1898.

Mr Louis Belisle, décédé le 27 Déc. 1898.

Mde Louis Belisle, née Emma Gauthier, décédée le 3 Janv. Tous appartenaient au Tiers Ordre.

Saint-Jacques. Dame J. Hormisdas Lesage, née Marie-Louise Gareau, décédée le 3 Janv. à l'âge de 50 ans 6 mois et 11 jours, après avoir reçu les derniers sacrements.

Elle avait été une des premières à entrer dans le Tiers-Ordre ici, son nom était Sœur Sainte Elisabeth de Hongrie. Elle se faisait remarquer surtout par sa charité pour les pauvres.

Saint-Henri de Montréal. Dame Désiré Turcot, née Lumina Sénécal, en religion Sœur Marie-Anne, décédée le 14 Janv. à l'âge de 51 ans, après 11 ans de profession.